



BELARUS

Emil Ostrovko - Teenager in Haft

Der 17-jährige Emil Ostrovko wurde im Frühling 2018 festgenommen und nach Monaten in Untersuchungshaft zu zehn Jahren Gefängnis verurteilt. Ohne sein Wissen hatte er in einem Nachmittagsjob nach der Schule als Drogenkurier gedient; er dachte, er würde legale Rauchwaren liefern. Die Polizei stellte niemals Untersuchungen zu seinem Arbeitgeber an. Er kann nicht die Schule abschließen; im Gefängnis unternahm er einen Selbstmordversuch.

Hilf mit.

Unterschreibe auf dem Sammelbrief.